

Jouer derrière un écran

Réponses aux questions que les joueurs se posent

QUESTIONS	RÉPONSES
Qui déplace le chariot ?	La paire Nord/Sud uniquement
Qui a la responsabilité des étuis ?	La paire Nord/Sud uniquement
Qui a la responsabilité de la fermeture du guichet ?	Le donneur quand tous les joueurs ont pris leurs cartes
Où doivent être posés les cartons ?	Sur le chariot.
Comment doit-on poser les cartons d'enchères sur le chariot ?	La première déclaration (Passe, Contre ou une enchère) du joueur doit toujours être placée à l'extrême gauche de sa partie du chariot. Les déclarations suivantes doivent être nettement détachées vers la droite.
A quel moment doit-on passer le chariot de l'autre côté de la table ?	Le joueur Nord ou Sud doit passer le chariot : <ul style="list-style-type: none"> - une fois que les deux joueurs du même côté de l'écran ont fait une déclaration - avec la permission du joueur adverse (Ouest ou Est).
Que fait-on une fois les enchères terminées ?	Tous les joueurs remettent les cartons d'enchères dans leur boîte et le chariot est enlevé.
Que fait-on de l'étui ?	Il doit rester au milieu de la table.
Qui a la responsabilité de l'ouverture du guichet ?	L'entameur lorsque le chariot a été retiré.
Doit-on utiliser le carton « Stop » au cours des enchères ?	Non, il est inutile.
Une feuille de conventions pour la paire est-elle suffisante ?	Non, il en faut deux : une de chaque côté de l'écran. Les deux feuilles de la paire doivent être identiques.
Que fait-on si l'on fait une enchère artificielle ?	Il faut alerter son voisin d'écran et le partenaire doit aussi alerter de l'autre côté de l'écran lorsque le chariot arrive.